

Newsletter - La Première d'Air France, une suite « haute couture »



La suite La Première d'Air France promet des instants précieux : sérénité, douceur et quiétude. Bien-être et repos voyagent en harmonie pour un moment d'exception.

À bord, chaque suite permet de s'isoler partiellement ou totalement dans un confort absolu, de se déplacer librement, de s'endormir comme chez soi ou de disposer d'un salon personnel hors du temps tout en préservant l'intimité de chacun.

Dès l'arrivée au salon La Première à Paris-Charles de Gaulle, un voyage d'excellence débute avec le détail pour exigence.

Élégance à la française et référence haute couture : tout l'esprit haut de gamme de La Première se retrouve dans quatre suites individuelles exclusives, installées à bord des Boeing 777-300 d'Air France.

La pureté des lignes du siège, doté d'appui-lombaires intégrés, embrasse la morphologie pour que chacun trouve sa position de confort idéale.

Pour dîner ou pour travailler, une table spacieuse logée dans la console attenante au siège est aussi proposée. Le temps d'une conversation ou d'un repas, la suite peut également se vivre à deux. En face du fauteuil, un siège confortable, une ottomane, permet d'inviter un hôte.

Menus élaborés par des chefs étoilés, saveurs du monde, La Première propose une gastronomie digne des plus grands restaurants et un service d'exception.

Écran tactile Haute Définition de 24 pouces, nouvelle télécommande tactile, casque Bose réducteur de bruit, prises d'alimentation électriques au format international et port USB viennent enrichir l'expérience de divertissement à bord.

En un instant, le fauteuil à l'assise accueillante devient un véritable lit, totalement horizontal et long de plus de deux mètres.

Lorsque le client est prêt à s'endormir, les membres d'équipage installent un matelas sur le fauteuil, pour un confort toujours plus irréprochable. Oreiller et couette aux dimensions généreuses assurent un confort identique à celui d'une nuit passée chez soi, pour un sommeil totalement réparateur.

En un instant, le fauteuil à l'assise accueillante devient un véritable lit, totalement horizontal et long de plus de deux mètres.

Lorsque le client est prêt à s'endormir, les membres d'équipage installent un matelas sur le fauteuil, pour un confort toujours plus irréprochable. Oreiller et couette aux dimensions généreuses assurent un confort identique à celui d'une nuit passée chez soi, pour un sommeil totalement réparateur.



TRAVELLING 2000 SA
93A, Avenue d'Aire, 1203 GENEVE, SUISSE
TEL: + 41 22 339 88 00
FAX: + 41 22 339 88 01
e-mail: info@travelling2000.ch
Website: www.travelling2000.ch